Ratsfrau Milkert bittet um einen Sachstand zur FF Mitte. FDL Kasulke führt aus, dass der Wehrführer bereits vor längerer Zeit aus persönlichen Gründen zurückgetreten ist. Sein Vertreter lässt nunmehr sein Amt ruhen. Insofern ist kein Ehrenbeamter mehr in der Wehr, der diese führen kann. Ohne Führung ist die Einsatzbereitschaft nicht gegeben. Als Verantwortlicher der Feuerwehren habe er die Führung übernommen und das Amt auf den Kollegen Kutyniok delegiert. Dieser ist nunmehr dabei, den Dienstbetrieb zu organisieren. Auf die Nachfrage von Ratsfrau Milkert, ab wann wieder eine eigenständige Wehrführung zu erwarten ist, entgegnet Herr Kasulke, dass dies von der Bereitschaft in der Wehr abhängig ist, dieses Amt zu übernehmen.